



## ► Sonstiges XXXLutz

### Ab / Am

2000

---

Am 31. Oktober 1945 eröffneten Dr. Richard und Gertrude Seifert, geborene Lutz, das Stammhaus im oberösterreichischen Haag am Hausruck mit regionaler Handwerkskunst. Seit 1973 betreibt das Unternehmen eine ununterbrochene Expansionspolitik. Im Jahre 2009 stieg die XXXLutz-Gruppe mit mehr als 2,8 Mrd. Umsatz zum zweitgrößten Möbelhändler der Welt auf.

In Liezen ist das Einrichtungshaus seit April 2000 durch die Übernahme von Gröbl-Möbel am Standort Salzburger Straße 26 präsent. 2010 wurde mit dem Bau eines neuen und wesentlich größeren Einrichtungshauses am Standort Gesäusestraße 22 - 24 begonnen. Die XXXLutz Filiale Liezen in der Salzburger Straße wurde ab Jahresbeginn bis März 2011 abverkauft.

Am neuen Standort wurde am 9. Februar 2011 ein Möbelix Einrichtungsdiskonter und am 10. März 2011 eine neue XXXLutz Filiale (im selben Gebäude wie Möbelix, aber von diesem getrennt) eröffnet. Mit einer Verkaufsfläche von über 11.000m<sup>2</sup>, aufgeteilt auf drei riesigen Etagen, sorgt der neue XXXLutz in der Gesäusestraße laut Werbeschrift für ein Einkaufserlebnis der Superlative. Beworben wurde die neue Filiale als "schönstes Möbelhaus der Steiermark". Als Wahrzeichen der Firma Lutz steht vor dem Gebäude ein 15 m hoher roter Stuhl.

Filialleiter ist Wolfgang Galler, Verkaufsleiterinnen sind Gabriel Schnedl und Stephanie Hecher. Abteilungsleiter sind Karin Zeiselberger, Peter Goretzka, Roland Schleifer und Lydia Kogler. Restaurantleiterin war Christa Lutzmann.

Im November 2024 wurde Christian Wagner neuer Filialleiter. Er hatte bereits ab 2010 in der Filiale gearbeitet, wechselte später in die XXXLutz-Filiale nach Kapfenberg und kehrte nach vier Jahren als Filialleiter zurück nach Liezen.

---

Quelle: <http://www.xxlutz.com/>; Presseaussendung XXXLutz Nov. 2024

👤 Verfasser: Karl Hödl, 23.01.2011; 06.11.2024

📅 Letzte Überarbeitung: 06.11.2024